



Será gradual semana laboral de 40 horas

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

La reducción de la semana laboral de 48 a 40 horas en México será gradual y se completará en enero de 2030, anunció ayer Marath Bolaños, Secretario del Trabajo.

Ofreció que esa reducción se concretará a través de acuerdos, por lo que convocó a foros con trabajadores, em-

presarios y académicos del 2 de junio al 7 de julio.

“Este histórico cambio se hará mediante un proceso de diálogo social, en el cual se tomará en cuenta a todos los involucrados. Escucharemos a las trabajadoras y los trabajadores, así como a las patronas y a los patrones”, sostuvo Bolaños en el Día del Trabajo.

Los foros, dijo, los organizará la Secretaría de Trabajo

en diversas ciudades del País.

“Como lo han probado científicamente economistas, empresarias, empresarios, trabajadoras y trabajadores, reducir las horas de trabajo no disminuye la productividad ni el valor general, lo que hace es dignificar la existencia de las y los trabajadores devolviéndoles horas de su vida y valorizando el trabajo que realizan”, planteó.

La Presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que serán cambios en consenso.

“Alguien dirá que no es el mejor momento. Siempre es un buen momento, siempre, para defender a las y los trabajadores”, dijo entre aplausos de dirigentes gremiales.